



Job Posting: Associate, Impact Management

Permanent, Full-Time Position

Expected Start Date: January 2024

Application Deadline: Wednesday, December 6

First Interviews: Week of December 11 (expected)

Passionate about impact investing? We offer a unique opportunity to channel that passion into meaningful action. Through our joint venture [Realize Capital Partners](#), we're managing the Government of Canada's Social Finance Fund (SFF), aimed at accelerating social finance and amplifying nationwide impact. Part of our mission involves building programs to support Social Finance Intermediaries (SFIs) and Social Purpose Organizations (SPOs) in their Impact Measurement and Management (IMM) practices, enhancing their capacity to collect decision-relevant data and deepen their impact.

We're hiring an Associate, Impact Management to join our dynamic team. This isn't just a job; it's a chance to influence impact investment strategies and drive real change. Reporting to the Head of Impact Management, you'll liaise with key stakeholders, coordinate the implementation of these capacity-building programs, and evolve our IMM function. If you're a strong relationship manager, highly organized, analytical and impact-driven, we want to hear from you.

PRIMARY DUTIES

Social Finance Fund Market-Building Liaison and Coordination:

- Support the Head of Impact Management in liaising with key stakeholders including IMM Data Standard Partners, Social Finance Fund Wholesalers, SFIs and SPOs to drive market-building activities for the Social Finance Fund
- Support the development of project management plans and coordinate the implementation of market-building activities to ensure seamless collaboration across multiple stakeholders. Identify project-delivery risks and issues and works to find mutually agreeable solutions
- Serve as the central point of contact for resource coordination, information management and meeting optimization in a multi-stakeholder environment. Keep all parties informed of the status of projects, initiatives and issues that are relevant to the relationship

Support the Delivery of the Social Finance Fund's IMM Capacity-Building Programs:

- Coordinate and oversee program delivery end-to-end, from program promotion and intake to monitoring, evaluation and impact reporting
- Provide support in the delivery of IMM capacity-building programs, including logistical organization, content delivery or coaching, under the guidance of the IMM team
- Monitor program delivery to ensure it is on schedule and evaluate the effectiveness of program delivery for continuous improvement

Strengthening Impact Measurement and Management Capabilities:

- Contribute to the ongoing improvement of IMM processes, software integration and data collection, storage and analysis
- Participate in change management and cross-functional capacity-building initiatives to improve the efficiency and effectiveness of IMM functions
- Support multi-asset class impact assessments across the investment lifecycle as needed

QUALIFICATIONS

On your resume, we ask that you demonstrate the following:

- Relevant degree or equivalent work experience. We are open to candidates from non-traditional educational backgrounds where appropriate work experience is present. We recognize that diverse areas of experience and knowledge can be valuable contributions to a robust investment process
- Two to five years of relevant work experience in social impact or impact investing
- Skills in analyzing data and metrics to evaluate the impact of various investments and market-building activities
- Experience in managing projects in a multi-stakeholder environment and exceptional organizational skills to juggle multiple tasks and deadlines
- Technical proficiency and familiarity with relevant software and platforms, such as IMM-related software and project management tools
- Experience in impact measurement is preferred; social science research or program evaluation experience would be beneficial
- Familiarity with finance, accounting or the financial services industry is essential; prior experience in these areas is considered an asset
- Relevant degree or equivalent work experience. Relevant credentials include business, finance, public policy, and environmental science. Project management certifications or specialized courses in impact measurement would be beneficial
- Interdisciplinary experiences across social impact issues and financial analysis are considered an asset
- Fluency in English; bilingualism in French is considered a strong asset
- You are legally able to work in Canada

During the interviews we will be reviewing, assessing, and covering the following:

- Your passion and interest in impact investing
- Your exceptional relationship and communication skills, with a proven ability to build, maintain and manage stakeholder relationships, including internal teams and external partners
- Your experience with impact measurement and exposure to the impact investing sector
- Your ability to think critically, solve problems and communicate solutions
- Your time and project management skills
- Your comfort working in a fast-paced, evolving and self-directed work environment
- Your belief in our company values of honesty, generosity, empathy, curiosity and integrity
- Your commitment to contributing to a team's success
- Your opinion on the Canadian impact investing field and products, particularly private investments
- Your experience supporting the large environmental and equity challenges impact investing aims to help solve

- Your ability to excel in a team setting under the guidance of senior IMM staff, with the ambition to progress into leading education and coaching sessions
- Your ability to translate complex ideas and make them accessible to non-specialist audiences

WORKING AT RALLY ASSETS

There are many benefits to working at Rally:

- You'll have a job that is in accordance with your values and will be able to contribute on a daily basis to make the world better
- Staff development is guided by individuals' interests and skills rather than simply the official job description
- You get to work alongside a caring team. We respect that staff have busy personal lives and we strive to support everyone to have a good work-life balance
- We support the welfare of team members through health and wellness benefits
- We offer opportunities for professional development
- There is an opportunity for ownership participation through a stock option plan
- Your compensation will consist of both a base salary and performance bonus
- Not in Toronto? Not a problem. While most of the Rally team lives in Toronto, we appreciate there are many other wonderful towns and cities in this country and recognize you might too! We have clients and partners across this country and are intentionally working to develop staff teams outside of Toronto

APPLICATION INSTRUCTIONS

Interested individuals should apply through our online application portal by December 6. Please also indicate where you came across our posting. Shortlisted candidates will be contacted for an interview. No phone calls please.

COMMITTED TO INCLUSION

Rally Assets Inc. is committed to equity, diversity and inclusion. We intentionally strive to have a workforce that mirrors the diverse demographics in this country. We encourage all applicants to apply regardless of race, colour, religion, sex, sexual orientation, gender identity, national origin, age, disability or Indigenous status. Studies have shown that women, people of colour, people with disabilities and people from LGBTQ2S+ communities are less likely to apply to jobs unless they meet every single qualification. If you're excited about this role but your experience doesn't align perfectly with every qualification in the job description, we encourage you to apply anyway, as you may be the ideal candidate we are looking for. If you require accommodation during the recruitment and selection process, please let us know: info@rallyassets.com. We will work with you to provide as seamless a recruitment experience as possible.

ABOUT RALLY ASSETS

Rally Assets is an impact investment management and advisory firm. We help investors generate positive social and environmental impact alongside a financial return. We create specialized solutions for corporate and institutional investors, foundations, family offices and individual accredited investors. We are a Portfolio Manager and Exempt Market Dealer registered in Alberta, British Columbia, Ontario and Quebec with the respective provincial securities commissions. Through our joint venture Realize Capital Partners, we are a fund-of-funds manager for the Government of Canada's Social Finance Fund.

Offre d'emploi : Associé à la gestion de l'impact

Poste permanent à temps plein

Date prévue d'entrée en fonction : Janvier 2024

Date limite pour postuler : Mercredi 6 décembre

Premières entrevues : Semaine du 11 décembre (prévue)

L'investissement d'impact vous passionne? Nous offrons une occasion unique de canaliser cette passion en actions significatives. Par l'intermédiaire de notre coentreprise [Realize Capital Partners](#), nous gérons le Fonds de finance sociale (FFS) du gouvernement canadien, qui vise à accélérer le financement social et à amplifier l'impact à l'échelle nationale. Une partie de notre mission consiste à mettre en place des programmes pour soutenir les intermédiaires en finance sociale (IFS) et les organisations à vocation sociale (OVS) dans leurs pratiques de mesure et de gestion de l'impact (MGI), en améliorant leur capacité à collecter des données pertinentes pour la prise de décision et à renforcer leur impact.

Nous recrutons un associé à la gestion de l'impact pour rejoindre notre équipe dynamique. Il ne s'agit pas d'un simple emploi, mais d'une chance d'influencer les stratégies d'investissement d'impact et de susciter un véritable changement. Sous la responsabilité du chef de la gestion de l'impact, vous assurerez la liaison avec les principales parties prenantes, coordonnerez la mise en œuvre de ces programmes de renforcement des capacités et ferez évoluer notre fonction de gestion de l'impact. Si vous êtes un excellent gestionnaire de relations, très organisé, analytique et déterminé, nous voulons vous connaître.

FONCTIONS PRINCIPALES

Liaison et coordination du Fonds de finance sociale pour le développement des marchés :

- Soutenir le responsable de la gestion de l'impact en assurant la liaison avec les principales parties prenantes, notamment les partenaires de la norme de données IMM, les grossistes du Fonds de finance sociale, les IFS et les OVS, afin de mener des activités de développement du marché pour le Fonds de finance sociale ;
- Soutenir l'élaboration de plans de gestion de projets et coordonner la mise en œuvre d'activités de développement du marché afin de garantir une collaboration harmonieuse entre les différentes parties prenantes. Identifier les risques et les problèmes liés à la réalisation du projet et s'efforcer de trouver des solutions mutuellement acceptables ;
- Servir de point de contact central pour la coordination des ressources, la gestion des informations et l'optimisation des réunions dans un environnement multipartite. Tenir toutes les parties informées de l'état d'avancement des projets, des initiatives et des questions pertinentes pour la relation.

Soutenir la mise en œuvre des programmes de renforcement des capacités du Fonds de financement social :

- Coordonner et superviser la mise en œuvre du programme de bout en bout, depuis la promotion et l'admission du programme jusqu'au suivi, à l'évaluation et à l'établissement de rapports sur l'impact ;

- Apporter son soutien à la mise en œuvre des programmes de renforcement des capacités de l'IMM, y compris l'organisation logistique, la fourniture de contenu ou le coaching, sous la direction de l'équipe de l'IMM ;
- Contrôler l'exécution du programme pour s'assurer qu'il respecte le calendrier prévu et évaluer l'efficacité de l'exécution du programme en vue d'une amélioration continue.

Renforcement des capacités de mesure et de gestion de l'impact :

- Contribuer à l'amélioration continue des processus de l'IMM, de l'intégration des logiciels et de la collecte, du stockage et de l'analyse des données ;
- Participer à la gestion du changement et aux initiatives de renforcement des capacités interfonctionnelles afin d'améliorer l'efficacité et l'efficacité des fonctions de l'IMM ;
- Soutenir les évaluations de l'impact des classes d'actifs multiples tout au long du cycle de vie des investissements, le cas échéant.

QUALIFICATION

Dans votre curriculum vitae, nous vous demandons de faire preuve des compétences suivantes :

- Diplôme pertinent ou expérience de travail équivalente. Nous sommes ouverts aux candidatures issues de formations non traditionnelles, à condition qu'elles disposent d'une expérience professionnelle adéquate. Nous reconnaissons que la diversité des domaines d'expérience et des connaissances peut constituer une contribution précieuse à un processus d'investissement solide ;
- Deux à cinq ans d'expérience professionnelle pertinente dans le domaine de l'impact social ou de l'investissement d'impact ;
- Compétences en matière d'analyse de données et d'indicateurs pour évaluer l'impact de divers investissements et activités de développement du marché ;
- Expérience de la gestion de projets dans un environnement multipartite et compétences organisationnelles exceptionnelles pour jongler avec plusieurs tâches et échéances ;
- Maîtrise technique et familiarité avec les logiciels et plates-formes pertinents, tels que les logiciels liés à l'IMM et les outils de gestion de projet ;
- Une expérience dans le domaine de la mesure de l'impact est préférable ; une expérience dans le domaine de la recherche en sciences sociales ou de l'évaluation de programmes serait bénéfique ;
- Une connaissance de la finance, de la comptabilité ou du secteur des services financiers est essentielle ; une expérience préalable dans ces domaines est considérée comme un atout ;
- Diplôme pertinent ou expérience de travail équivalente. Les diplômes pertinents comprennent le commerce, la finance, la politique publique et les sciences de l'environnement. Des certifications en gestion de projet ou des cours spécialisés en mesure d'impact seraient bénéfiques ;
- Des expériences interdisciplinaires sur les questions d'impact social et l'analyse financière sont considérées comme un atout ;
- Maîtrise de l'anglais ; le bilinguisme en français est considéré comme un atout majeur ;
- Vous êtes légalement en mesure de travailler au Canada.

Au cours de l'entretien, nous examinerons, évaluerons et couvrirons les éléments suivants :

- Votre passion et votre intérêt pour l'investissement d'impact ;
- Vos compétences exceptionnelles en matière de relations et de communication et avez démontré votre capacité à établir, à entretenir et à gérer les relations avec les parties prenantes, y compris les équipes internes et les partenaires externes ;
- Votre expérience en matière de mesure d'impact et votre exposition au secteur de l'investissement d'impact ;

- Votre capacité à penser de manière critique, à résoudre des problèmes et à communiquer des solutions ;
- Vos compétences en gestion de temps et de projet ;
- Votre degré de confort à travailler dans un environnement de travail dynamique, évolutif et autonome ;
- Votre adhésion aux valeurs de notre entreprise, à savoir l'honnêteté, la générosité, l'empathie, la curiosité et l'intégrité ;
- Votre engagement à contribuer au succès d'une équipe ;
- Votre opinion sur le secteur et les produits de l'investissement d'impact au Canada, en particulier les investissements privés ;
- Votre expérience en matière de soutien aux grands défis environnementaux et d'équité que l'investissement d'impact vise à résoudre ;
- Votre capacité à exceller au sein d'une équipe sous la direction des cadres supérieurs de l'IMM, avec l'ambition d'évoluer vers l'animation de séances d'éducation et de formation ;
- Votre capacité à traduire des idées complexes et à les rendre accessibles à des publics non spécialisés.

TRAVAILLER CHEZ RALLY ASSETS

Il y a de nombreux avantages à travailler chez Rally :

- Vous aurez un emploi en accord avec vos valeurs et pourrez contribuer à rendre le monde meilleur sur une base quotidienne.
- Le développement du personnel est guidé par les intérêts et les compétences des individus plutôt que par la simple description officielle du poste
- Vous travaillez aux côtés d'une équipe attentionnée. Nous respectons le fait que les membres du personnel ont une vie personnelle bien remplie et nous nous efforçons d'aider chacun à trouver un bon équilibre entre vie professionnelle et vie privée.
- Nous soutenons le bien-être des membres de l'équipe grâce à des prestations de santé et de bien-être.
- Nous offrons des possibilités de développement professionnel.
- Il est possible de participer à l'actionnariat par le biais d'un plan d'options d'achat d'actions.
- Votre rémunération comprendra à la fois un salaire de base et une prime de performance
- Pas à Toronto? Ce n'est pas un problème! Bien que la plupart des membres de l'équipe du Rallye vivent à Toronto, nous sommes conscients qu'il y a beaucoup d'autres villes merveilleuses dans ce pays et nous reconnaissons qu'il en est de même pour vous! Nous avons des clients et des partenaires dans tout le pays et nous nous efforçons de développer des équipes de collaborateurs à l'extérieur de Toronto.

INSTRUCTIONS RELATIVES À LA CANDIDATURE

Les personnes intéressées doivent postuler via notre portail de candidature en ligne d'ici le 6 décembre. Veuillez également indiquer où vous avez trouvé notre publication. Les candidats présélectionnés seront contactés pour une entrevue. Pas d'appels téléphoniques s'il vous plaît.

ENGAGEMENT ENVERS L'INCLUSION

Rally Assets Inc. s'engage en faveur de l'équité, de la diversité et de l'inclusion. Nous nous efforçons délibérément de disposer d'une main-d'œuvre qui reflète la diversité démographique de ce pays. Nous encourageons tous les candidats à postuler sans distinction de race, de couleur, de religion, de sexe, d'orientation sexuelle, d'identité de genre, d'origine nationale, d'âge, de handicap ou de statut autochtone. Des études ont montré que les femmes, les personnes de couleur, les personnes handicapées et les membres des communautés LGBTQ2S+ sont moins enclins à postuler un emploi s'ils ne remplissent pas toutes les conditions requises. Si ce poste vous intéresse, mais que votre expérience ne correspond pas parfaitement à toutes les qualifications de la description du poste, nous vous

encourageons à postuler malgré tout, car vous pourriez être le candidat ou la candidate que nous recherchons. Si vous avez besoin d'accommodements pendant le processus de recrutement et de sélection, veuillez nous en informer : info@rallyassets.com. Nous travaillerons avec vous pour vous offrir une expérience de recrutement aussi transparente que possible.

À PROPOS DE RALLY ASSETS

Rally Assets est une société de conseil et de gestion d'investissements d'impact. Nous aidons les investisseurs à générer un impact social et environnemental positif parallèlement au rendement financier. Nous créons des solutions spécialisées pour les entreprises et les investisseurs institutionnels, les fondations, les cabinets de gestion de patrimoine (« family office ») et les investisseurs individuels accrédités. Nous sommes un gestionnaire de portefeuille et un courtier sur le marché dispensé enregistré en Alberta, en Colombie-Britannique, en Ontario et au Québec auprès des commissions des valeurs mobilières provinciales respectives. Par l'intermédiaire de notre coentreprise Realize Capital Partners, nous sommes un gestionnaire de fonds de fonds pour le Fonds de finance sociale du gouvernement du Canada.